

まちのわだい



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!



▲皆さんのプロの技で、「ログハウス」が完成！

田登子雄（たのむすこお）支部長（しぶなが）8月26日（火）、日野町建築組合（野の市）の皆さん9名が、幼稚園の遊具を製作されました。建築組合では、職人の技を生かして地域に貢献しようと、町内の学校や、独居老人宅をボランティアで修繕する活動をされてきました。

今回、教育委員会から要望を受け、町が譲り受けた間伐材を利用して、幼稚園児が遊べる「ログハウス」を製作。皆さんの職人技で、丁寧に作り上げられました。

建築組合の皆さん、ありがとうございました。

この「ログハウス」は、必佐幼稚園に設置されました。

子どもたちのために技を発揮

建築組合の皆さんが遊具を製作

日野ブラックスターズが優勝！

第33回滋賀県少年少女ソフトボール大会

8月24日（日）、庄堺運動公園（彦根市）において、第33回滋賀県少年少女ソフトボール大会が開催されました。

日野町からは「日野ブラックスターズ」（当団は10名）が出場し、優勝されました。

日野ブラックスターズの皆さん、おめでとうございます。



▶今年新調したユニフォームで見事優勝



▶最後は「ちんから峠」を全員で大合唱

みんなの歌声がひとつに

ちんから峠のうたまつり2008

8月30日（土）、わたむきホール虹で、「細川雄太郎記念ちんから峠のうたまつり2008～少年少女合唱団童謡祭～」が開催されました。約220名が出演、会場には約420名が詰め掛けました。日野中学校音楽クラブ、日野少年少女合唱団をはじめ、東近江市など県内3団体と、大和郡山市からも「まつぼっくり少年少女合唱団」がゲスト出演されました。童謡物語と題したステージでは、馬やたぬきなど、動物の出てくる童謡が披露されました。

合唱団の歌声とともに、リズムを取つて口ずさむ観客も見られ、会場全体が歌声でひとつに包まれました。



まちのわたり



▲各字から避難し、防災ヘリ救助訓練を見学



災害発生時に、地域で協力するなどの大切さを再確認する機会となりました。

救援訓練や防災ヘリ救助訓練、水防訓練などが行われ、地域住民の方も、初期消火訓練やバケツリレーなどを実際に体験されました。

▶スタート直後の接戦。険しい山道へ向かいます

9月7日（日）、グリム冒険の森特設会場で、「グリムMTBフェスティバル2008 inひの」が開催されました。日野町商工会青年部を中心とする実行委員会が主催されており、今年で19回目を迎えます。

当日は真夏のような晴天となり、チャイルドサーキット37名、ジユニアサーキット11名、4時間耐久レース478名の総勢526名の選手が出場し、迫力あるレースが繰り広げられました。町内外から、たくさんの参加者が訪れ、会場も熱気あるものとなりました。コース脇からの熱い声援を受けて、い選手の皆さんは力強い走りをされていました。



▶さうそくの明かりで、おはなしの世界へ…

9月12日（金）、図書館で「細川律子さんのおはなし会」が行われました。子どもゆめ基金の助成を受け、おはなしボランティア「おはなしもくもく」が主催され、親子合わせて33名が参加されました。

細川さんは岩手県出身で、現在は石川県の自宅で文庫を開き、地域の子どもたちに、わらべうたや昔話を伝えておられます。

親子で親しむわらべうたや、絵本の読み聞かせ、東北弁でのおはなしなど、盛りだくさんの内容で充実した1時間となりました。一緒にわらべうたを歌つたり、「おもしろいなあ！」と感想を言つたり、子どもたちの笑い声が部屋に響き渡っていました。

親子で楽しいひとときを

図書館で親子対象のおはなし会

地域で災害に備えるために

西大路地区で日野町総合防災訓練

9月7日（日）、西大路小学校グラウンドにおいて、日野町総合防災訓練が行われました。午前7時に東近江地域を震源とするマグニチュード7・6の大地震が発生したとの想定のもと、西大路地区的住民など、関係者約300名が参加されました。

救護訓練や防災ヘリ救助訓練、水防訓練などが行われ、地域住民の方も、初期消火訓練やバケツリレーなどを実際に体験されました。

災害発生時に、地域で協力するなどの大切さを再確認する機会となりました。

熱戦！マウンテンバイクで走り抜く

グリムMTBフェスティバル2008 inひの

9月7日（日）、グリム冒険の森特設会場で、「グリムMTBフェスティバル2008 inひの」が開催されました。日野町商工会青年部を中心とする実行委員会が主催されており、今年で19回目を迎えます。

当日は真夏のような晴天となり、チャイルドサーキット37名、ジユニアサーキット11名、4時間耐久レース478名の総勢526名の選手が出場し、迫力あるレースが繰り広げられました。町内外から、たくさんの参加者が訪れ、会場も熱気あるものとなりました。コース脇からの熱い声援を受けて、い選手の皆さんは力強い走りをされていました。